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歯学部のクラブ活動紹介

新潟大学歯学部バドミントン部へようこそ！

歯学科 4年　三　谷　咲　貴

特集 2

◆バドミントン部はこんなところ
この場をお借りして、歯学部バドミントン部の

紹介をさせていただきたいと思います。
現在、 4 年生 8 名、 3 年生 7 名、 2 年生 1 名、

1年生 9名の計25名で活動しています。活動場所
としては、旭町キャンパスで週 2回、五十嵐キャ
ンパスで週 1回となっています。主将である私を
はじめ、大半が大学からの初心者ですが、先輩や
経験者の部員にルール、打ち方、試合の組み立て
方など一から教えてもらいます。 1年生からの入
部でなくてもバドミントンに興味がある方は、初
心者経験者関係なく、いつでも入部できます！み
なさん、まずは見学からでもいかがでしょうか？
さて、勧誘はこれくらいにして…歯学部バドミ

ントン部の活動内容についてお話したいと思いま
す。バドミントン部のメインとなる試合は、毎年
夏に開催されるオールデンタルです。全国の歯学
部生が集結し、良い成績を残せるよう、これまで
の練習成果をぶつけ合います。デンタルでは個人
戦だけでなく、団体戦も行われます。団体戦で
は、普段味わうことの出来ない緊張感があり、プ
レッシャーと戦いながら試合をすることで、精神
面も鍛えられます。また、試合をしているときは

部員全員で応援をするため、みなが一体となって
おり、勝てた時の感動や喜びは倍増します。
自分の実力を試せる場はデンタルだけでなく、

5月・11月には東北大学、岩手医科大学、奥羽大
学、日本歯科大学新潟生命歯学部、新潟大学の 5
校が集まり、東北リーグという交流試合を行いま
す。毎年各大学が持ち回りで主幹になるため、そ
れぞれの県に行くことができます。また、 6月・
10月には市民戦、 7月・11月には日本歯科大学新
潟生命歯学部との交流試合、12月には部内戦、と
いったようにほぼ毎月何かしらの場が設けられて
います。レギュラーにならないと試合に出られな
い、ということもないので 1年生の頃から様々な
場で試合ができます。ここまでたくさんの試合に
出られるチャンスがある部活は少ないのではない
でしょうか。
もちろん試合ばかりしているわけではありませ

ん。部員同士や先輩、先生方との交流の場もあり
ます。お花見に始まり、歯食コンパ、新入生歓迎
会、浜コン、デンタル報告会、クリスマス会、忘
年会、新年会など様々なイベントがあります。そ
の都度後輩、先輩との仲が深まっているように思
います。

新入生歓迎会 東北リーグ
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◆最後に
私は大学からバドミントンを始めましたが、現

在主将を務めさせてもらっています。初心者であ
る私が部員を引っ張っていくことができるか不安
もありましたが、同期の支えもあり、ここまで

やってこられました。来月には一大イベントであ
る、オールデンタルが開催されます。あと少しの
期間ですが、最後の主将の務めとして、部員が存
分に練習できるような部活にしたいと思います。
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卓球部と歩む 4年目の夏

歯学科 4年　堀　　　頌　子

この度は歯学部ニュースで 2度目の部活動紹介
をさせて頂ける機会に恵まれ大変嬉しく感じま
す。
この場を借りまして卓球部の「今」を少しでも

多くお伝え出来ればと思いますのでよろしくお願
いします。
まず、普段卓球部がどのように活動を行ってい

るかを紹介します。
私達歯学部卓球部は現在合計17人の部員で活動

を行っており、火・金の週 2回を正規練習、日曜
を自主練習としています。
そのうち金曜と日曜は医学部卓球部と合同で練

習に励み、曜日によって違う雰囲気、メニューで
練習を行っているのが私たちの部活の特徴であ
り、大勢の仲間たちとともに卓球という一つの熱
いスポーツを通じて交流を深めています。
現在は旭町第一体育館の建て直しの関係で市の

体育館や旭町第二体育館で練習を行っています。
新しい環境での活動は慣れないことや不安も多く
ありましたが、今はそんな環境にもやっと慣れた
ところです。
また、今年は有難いことに男子 6人、女子 2人

の合計 8人という多くの新入部員に恵まれ、新た
に活気づいた新鮮な雰囲気とともに練習に取り組
んでいます。
新入部員のやる気に満ちた姿勢と向上心は私達

上の学年にも良い影響となり、 4月からさらに部
活全体の結束が強くなり、土気も上がったように
感じられます。
様々なタイプ・レベルの部員が集まることで、

練習の質や密度が全く異なってくるのを感じてい
るところです。
さて、この季節になると毎年どの運動部でも恒

例であるデンタルが近くなってきました。
今年のデンタルは 8月 4日から愛知県名古屋市

で行われますが、この大会は歯学部の全国大会と
いうことで、私たちにとって年に一度の一大イベ
ントと言えます。
この大会で私たちは昨年は女子団体戦で準優勝

という結果を残すことが出来ました。
そして今年は、気持ちを新たに男女共に好成績

を狙って頑張ろうと思います。
男子に関しましては、去年までは人数不足によ

り団体戦に出場するのがやっとという状況でし
た。しかし今年は新しい多くの新入部員を迎え、
部活自体のレベルや練習の雰囲気も大分変化しま
した。
また 2年生以上の部員も練習を重ねレベルが向

上しています。従って今年は男子女子共に去年と
は違う形の、さらに高い目標を掲げることが出来
るのではないかと思います。
そしてそれぞれが各自の目標を達成出来、悔い

ない試合を行えるよう、残り後 1ヶ月を切りまし
たが、今後も一生懸命練習に励んでいきたいと思
います。
ところで、歯学部卓球部は今年で創立から42周

年を迎えました。
OB・OGの先生方は熱心で優しく、練習にお

いても忙しい中ご指導に来てくださったり、常日
頃温かい声援、援助を頂いています。
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そんな先生方と関わる機会は飲み会が主ではあ
りますが、今年ももう少しで行われる「OB戦」
でも交流する機会に恵まれます。
この試合では、OB・OGの先生方にご参加頂

き、先生と生徒とで合同チームを作って戦った
り、先生対生徒で試合を行い交流を図る毎年恒例
の行事となっています。
この試合には毎年忙しい中県外からも先生がい

らしてくださるなどし、先生生徒共に大変盛り上
がります。
しかしこの試合では、先生方が大変強いので、

現役部員はいつも負けてしまいます。
何年経っても変わらず強力な先生方のプレーを

見て、私達現役部員は感動するとともに、自分た

ちも頑張らねばならない、という気持ちになり、
デンタルの前にそれぞれのメンタルややる気を養
うのに大変良い機会ともなるのです。
さて、今回は主に今年のデンタルに向けての意

気込みと卓球部の様子を紹介させていただきまし
た。
最後に卓球部を支えてくださっているOB・

OGの先生方に常日頃の感謝をお伝えするととも
に、残り 1ヶ月デンタルに向けて暑さに負けず熱
い気持ちで練習に望んでいこうという意気込みを
込めてこの場を締めさせて頂きたいと思います。
最後まで読んでくださりどうもありがとうござ

いました。
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